

# 学校新聞



# 北美六



ストレッチ伝達会



職場体験学習



## 3年生 修学旅行



お台場



浅草



葵丸進 (1日夕食)

### 便利さの行方

校長 成田 隆行

先日、『夢の国から修羅の国へ』というタイトルのデイズニールランドに関する記事を読みました。アトラクションやショーを楽しむだけでなく、グッズを買うのも一苦労で、システムの複雑さや事前準備の大変さで、もはや家族で気楽に楽しむ場ではなくなった、というものです。便利であろう予約システムなどが、決してそうとも言い切れないのかもしれないません。

一方、本校では、「オンラインによる緊急災害時の連絡システム」を導入しました。昨年度の六月豪雨時の反省を踏まえたものです。今年度、実際に稼働した際、昨年度より改善が見られました。

六月十日に情報モラル教室を行いました。便利さの裏にある「リスク」について学びました。今や生活に欠かせないスマホですが、本校でもトラブルは少なくありません。我が家では、高校から持たせて、充電器は私たちが管理できるところに置き、寝るときは部屋に持ち込まないようにしました。お子さんにスマホを持たせる場合は、保護者で責任をもってトラブル等への対応をお願いします。学校ではプライバシー保護の問題等で相談に乗ることはできませんが、それ以上の対応は難しいのが現状です。

便利さの行方。学校でも功罪を見極め、対応していきます。

